



meet THE PICKERS

In Europa pflücken mehr als 2 Millionen Wanderarbeiter*innen unser Obst und Gemüse. Viele von ihnen leben und arbeiten unter prekären Bedingungen.

Wir laden Sie ein den Film THE PICKERS zu sehen und gemeinsam das Thema zu diskutieren.

Eine Zusammenarbeit mit



Eine-Welt-Laden

Undugu



04. Juni 2025

19 Uhr

Eintritt frei

Thomas-Zentrum
Isenstedter Str. 100
Espelkamp

Die Kampagne THE PICKERS wurde vom Dokumentarfilm THE PICKERS und den Menschen inspiriert, deren Geschichte er erzählt.

In Europa gibt es über 2 Millionen Wanderarbeiter in der Landwirtschaft. Sie sind ein wesentlicher Bestandteil unseres Lebensmittelsystems. Doch diese Arbeit führt sie oft in die moderne Sklaverei: inakzeptable Arbeits- und Lebensbedingungen, Bezahlung ohne Mindestlohn, unzureichender Zugang zu Gesundheitsversorgung und die Verletzung ihrer Grundfreiheiten und Menschenrechte.

 Wir laden Sie ein den Film THE PICKERS zu sehen und gemeinsam das Thema zu diskutieren am 04. Juni 2025, 19 Uhr im Thomas-Zentrum, Isenstedter Str. 100. #WeWantAFairPick